
3 Ihre Arbeiten 
 

So heißt Ihr Beruf:  
 

Das sind ein paar  
von Ihren Arbeiten und Aufgaben:  
 
 
 
 
 
 

 

 

Das kann auch sein! 

Vielleicht müssen Sie manchmal  
auch andere Arbeiten machen. 

 

Vielleicht müssen Sie manchmal auch  
an einem anderen Ort arbeiten. 

 

Darauf müssen dann alle achten: 
 Die andere Arbeit muss für Sie passen. 
 Sie müssen genug  

über diese andere Arbeit wissen. 
 

 Diese andere Arbeit muss  
für Ihren Arbeit-Geber wichtig sein. 

 

 Jemand muss Ihnen  
die andere Arbeit zeigen. 

 Jemand muss Ihnen  
die andere Arbeit erklären. 

 

 Sie müssen auf jeden Fall 
gleich viel verdienen. 
Sie dürfen nicht weniger verdienen.  
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